

町政を問う 一般質問



通年型屋内プールを建設し町民の健康維持を

町長＝既存スポーツ施設的环境を整える

問

びわのかげプールは30年以上経過し、老朽化しています。

新庁舎が地中熱利用冷暖房装置を導入し、省エネで快適な環境の公共施設へと大きく改善されたように、次は地中熱利用システムを使った通年型屋内プールを建設すべきでは。

町長

屋内温水プールについては、現時点での建設予定はありません。現在のプールの改修等を行いながら夏場における町民の健康維持と体力向上を含めたレクリエーションスポーツ施設として引き続き利用していきます。

問

通年型屋内プールがあれば現在、太極拳、ヨガ、フラ、グラウンドゴルフなどで健康維持に努める人たちの更なる健康増進、各種スポーツ大会で活躍する小・中高生の皆さんの体力強化に大きく貢献すると同時に介護予防と医療費削減につながると考えます。

町長

屋内温水プールによる町民の健康維持、介護予防や医療費削減に有効だと考えますが、既存のスポーツ施設の環境を整え「いつでも」「どこでも」「誰でも」が参加できる町民の健康づくりを含めた生涯スポーツを振興していきます。

駅から役場までを統一景観に

町長＝周辺の景観を考慮し計画する

問

会津田島駅から役場までの通りの景観は統一性がありません。

レンガ道風カラーアスファルト舗装などで統一的な景観にすべきでは。

町長

国道121号から新庁舎までの町道中町・後原線は、現在、舗装の打ち替えや道路側溝の修繕等の設計を委託し、周辺の景観を考慮したカラー舗装や区画線等での歩行空間の確保などを検討中で、年内には計画をまとめる予定です。



新庁舎から見た会津田島駅までの通りのようす

その他の質問  
・新しく導入されたテレビ会議システム